

Уважаемые читатели!



Журнал «Экономика региона», имеющий широкую международную аудиторию и высокие показатели цитирования в национальных и международных базах данных, а также занимающий лидирующие позиции среди российских экономических изданий, продолжает практику выпуска тематических номеров, позволяющую более глубоко погрузиться в актуальные научные проблемы с привлечением уникальных специалистов в качестве авторов, рецензентов и читателей. Перед вами уникальный тематический выпуск журнала «Перспективы геоэкономического партнерства России и Китая», подготовленный при совмест-

ном участии российских и китайских коллег. Идея подготовки такого тематического выпуска, освещающего вопросы регионального развития и взаимодействия в условиях трансформации мирохозяйственных связей, возникла после подписания в 2024 г. соглашения о партнерстве между Институтом экономики Уральского отделения Российской академии наук (ИЭ УрО РАН) и Институтом России, Восточной Европы и Центральной Азии Китайской академии общественных наук (ИРВЕЦА КАОН). Целью данного соглашения является расширение сотрудничества и укрепление разносторонних связей в сфере российско-китайских экономических, научно-технических и гуманитарных взаимодействий. На протяжении года в ходе очных встреч и заочных обсуждений вырабатывалась общая концепция данного выпуска, привлекались ведущие китайские и российские ученые для подготовки статей и их рецензирования, обсуждались перспективы дальнейшего научного взаимодействия.

В качестве приглашенных редакторов данного тематического выпуска выступили директор ИРВЕЦА КАОН, вице-президент Совета по делам стратегического взаимодействия Китая и России КАОН, профессор **Сунь Чжуанчжи** и доктор экономических наук, профессор, профессор РАН, руководитель центра региональных компаративных исследований Института экономики УрО РАН **Елена Леонидовна Андреева**.

В ходе научных контактов и теплых дружеских встреч, основательной совместной работы авторов и рецензентов были выявлены интересующие обе стороны научные проблемы, освещающие российско-китайское взаимодействие с различных ракурсов и позволяющие внести вклад в повышение как социально-экономического уровня российских и китайских регионов, так и интереса читателей к результатам нашего научного взаимодействия.

Надеемся, что данный международный тематический выпуск послужит важной площадкой для обсуждения проблем региональной экономики и дальнейшего развития российско-китайского партнерства, в том числе в научной сфере!

*Главный редактор журнала «Экономика региона»,
д-р экон. наук Ю.Г.Лаврикова*

Dear Readers,

Economy of Regions enjoys a wide international readership, is highly cited in national and international databases, and holds a leading position among Russian economic journals. The journal maintains its tradition of publishing special issues, which provide a platform for in-depth examination of pressing research questions with contributions from leading experts as authors, reviewers, and readers. Special issue, *Prospects for Geo-economic Partnership between Russia and China*, is a unique thematic edition prepared with the collaboration of Russian and Chinese scholars.

Centred on regional development and cooperation amid shifting global economic relations, this issue arose from the 2024 partnership agreement between the Institute of Economics of the Ural Branch of the Russian Academy of Sciences (IE UB RAS) and the Institute of Russian, Eastern European and Central Asian Studies, Chinese Academy of Social Sciences (IEERCAS CASS). This agreement aims to expand collaboration and strengthen multifaceted ties between Russia and China across economics, technical sciences, and the humanities. Over the past year, a shared concept for this issue was developed through in-person meetings and remote discussions. Leading Russian and Chinese scholars were invited to prepare articles, review them, and discuss prospects for further academic collaboration.

The guest editors for this issue were Professor **Sun Zhuangzhi**, Director of IEERCAS CASS and Vice President of the Council for Strategic Interaction between China and Russia at CASS, and Dr. **Elena Andreeva**, Doctor of Economics, Professor of the Russian Academy of Sciences, and Head of the Centre for Regional Comparative Studies at IE UB RAS.

Through discussions, collaborative work, and friendly exchanges, the authors and reviewers identified key research questions of mutual interest. These contributions illuminate Russian-Chinese cooperation from multiple perspectives, supporting both the socio-economic development of Russian and Chinese regions and readers' understanding of the outcomes of this academic partnership.

We hope this issue fosters discussion of regional economic issues and strengthens Russian-Chinese scientific and economic cooperation.

Editor-in-Chief
Yulia G. Lavrikova